

## Faschingsumzug Spitz 2014

Am Samstag den 01.03.2014 war es wieder soweit. Der alle zwei Jahre stattfindende Faschingsumzug war wieder ein voller Erfolg. Um 15:00 Uhr startete der Umzug in traditioneller Weise vom Hinterhaus und führte durch den Ort bis zum Kirchenplatz. Allen voran maschierte die Trachtenkapelle Spitz als Zombies mit Michael Jackson und gab den Hit "Thriller" zum Besten.

Unzählig viele Gruppen folgten uns wie zum Beispiel: Damenfeuerwehr, Transportdrohnengruppe der Gemeindeverwaltung, "die Melkkühe der Nation", Gummibärenbande, Hauergolfclub Wösendorf und viele mehr. Am Kirchenplatz war Endstation des Umzuges. Es wurde noch ausgiebig gefeiert und noch einige Lokale im Ort nochmals besucht. Auf diesem Weg möchte wir uns bei allen Stationen, die auf dem Weg lagen, für die Bewirtung herzlich bedanken.

Wir danken Herrn Christian Eilmsteiner für die zur Verfügung gestellten Bilder.



## **Saubere Gemeinde 2014**

Gestern haben wir an der Aktion "Saubere Gemeinde" teilgenommen.

Treffpunkt war wie jedes Jahr um 13:00 Uhr beim Feuerwehrhaus. Wir teilten uns in zwei Gruppen. Die erste maschierte den Mari-Vino Weg Richtung Radlbach, die zweite Gruppe maschierte von der Bundesstrasse den Radlbach entlang bis wir uns bei Johann Martin trafen.

Unser Musikkollege Karl Lechner jun. stellte seinen Traktor mit Anhänger zur Verfügung um den Müll leichter zu transportieren. Zur großen Freude für unsere jüngsten Helfer.

Nach getaner Arbeit war beim Feuerwehrhaus wieder Endstation. Alle Helfer wurden dankenswerter Weise mit Speisen und Getränke von der Gemeinde Spitz versorgt.

Ein besonderes Danke möchten wir allerdings auch unserer Kathi Schöberl ausdrücken, die für uns zwei wunderbare Kuchen gebacken hat. Danke auch an Werner Nothnagl, bei dem wir einen kurzen Zwischenstopp einlegen durften.

## **Jahreshauptversammlung 2014**

Am Freitag den 04.04.2014 wurde die Jahreshauptversammlung der Trachtenkapelle Spitz im Weinhotel Wachau abgehalten.

Nach der Begrüßung durch Obmann Jürgen Müller wurden die Berichte des Obmannes, des Kapellmeisters, des Kassiers und des Stabführers vorgetragen. Wir können auf ein sehr erfolgreiches Jahr 2013 zurückblicken.

Unser größtes Projekt für das heurige Jahr werden die Aufnahmen einer neuen CD sein, so Klaus Koch.

Jürgen Müller und Klaus Koch bedanken sich herzlich bei allen Musikanten für die geleistete Arbeit und freuen sich auf ein spannendes Jahr 2014.

## **Ausgezeichnetes Ergebnis bei der Konzertbewertung in Mautern**

Die insgesamt 30. Teilnahme bei einer Konzertbewertung war unser diesjähriges Antreten beim Bezirks-Konzertwertungsspiel in der Römerhalle in Mautern.

Begleitet von zahlreichen "Schlachtenbummlern" unter ihnen auch Kulturgemeinderat Franz Lechner spielten wir als Pflichtstück „Der Waldsänger“ und als Selbstwahlstück „Adventure“. Als am Ende des zweiten vorgetragenen Stückes der Beifall der zahlreichen Gäste abebbte, schritten die Wertungsrichter zur Benotung unserer Darbietung.

Dabei erreichten wir 91,92 Punkte, was einer Auszeichnung gleicht.

Bei einem gemeinsamen Mittagessen im neu eröffneten Lokal "Gruber´s Heurigenwirt" zum "Ruinenblick" wurde dem neuen Betreiber auch ein Ständchen gespielt.

## **Musikfest der Trachtenkapelle Spitz am 02. + 03. August 2014**

Vergangenes Wochenende fand das Musikfest der Trachtenkapelle Spitz am Kirchenplatz statt.

Die 'Böhmische der Trachtenkapelle begeisterte das Publikum von 19:00 Uhr bis fast um Mitternacht.

Der Sonntag wurde mit dem Frühschoppen der Marktmusikkapelle Andorf unter der Leitung von Kapellmeister Thomas Molnar, der lange als Klarinetist bei der Trachtenkapelle Spitz mitwirkte, eröffnet.

Nach dem Frühschoppen verkündete Obmann Jürgen Müller den anwesenden Gästen, dass um ca. 15:00 Uhr die sogenannte "Cold Water Challenge" über die Bühne gehen wird.

Bei dieser Challenge werden Musikkapellen nominiert und müssen ein Musikstück mehr oder weniger im Wasser aufführen. Ein davon angefertigtes Video muss im Internet veröffentlicht werden. Ebenso müssen weitere Musikkapellen nominiert werden.

Kapellmeister Klaus Koch und Obmann Jürgen Müller nominierten kurz vor ihrem Sprung ins Wasser die "Original Tiroler Kaiserjägermusik" zu dieser Challenge.

Fast alle anwesenden Musikanten gingen dabei, in dem auf dem Markplatz stehenden Brunnen, baden. Auch der Kapellmeister von Andorf, die uns dazu nominiert hatten, gesellte sich mit uns ins kühle Nass. Danke auch an unseren Bürgermeister Dr. Andreas Nunzer, der keine Sekunde zögerte und sich ebenfalls in die Fluten warf.

Die Trachtenkapelle Spitz bedankt sich bei allen Helfern, die uns wie immer tatkräftig unterstützt haben.

## Marschmusikbewertung in Lichtenau

Am Sonntag den 31.08.2014 fand die Marschmusikbewertung der Bezirksarbeitsgemeinschaft Krems des NÖ Blasmusikverbandes in Lichtenau statt.

Zahlreiche Proben waren unter der Leitung von Stabführer Dr. Martin Machhörndl beim Hochwasserschutzlager vorangegangen.

Da die Musiker der „Böhmischen“ im Rahmen des SpitzerGraben-Festes am Nachmittag schon wieder einen Auftritt hatten, waren die Spitzer gleich hinter der Gastgeberkapelle Lichtenau dran gekommen.

Angetreten wurde in der Gruppe C. Von den möglichen 80 Punkten wurden 74,5 erreicht, was mit einem „Ausgezeichneten Erfolg“ belohnt wurde. Unsere Musikerinnen und Musiker waren Gruppenbeste in der Gruppe C und es ist dies das beste Ergebnis in der 33-jährigen Vereinsgeschichte unserer Trachtenkapelle.



## **CD-Aufnahme im Musikhaus**

Am Donnerstag den 18. September 2014 wurde mit den Aufnahmen für die neue CD der Trachtenkapelle Spitz begonnen. Am Freitag ging es abends weiter. Den gesamten Samstag widmeten die Spitzer Musikanten ebenfalls den Aufnahmen.

Extra aus Tirol war Hans Perkhofer, dem seit über 30 Jahren unzählige Blasmusikkapellen in Österreich und auch im benachbarten Ausland vertrauen engagiert worden. Mit viel Gespür für Blasmusik und einem enormen Erfahrungsschatz ausgestattet brachte er die Musikerinnen und Musiker zu sehr guten Leistungen. Seine humorige Art erleichterte allen Beteiligten die Arbeit.

In einigen Wochen werden nun noch Gesang und einige Solostimmen eingespielt bevor es an die Endmischung geht.

Wenn der von der Leitung der Trachtenkapelle Spitz aufgestellte Terminplan hält, sollte es möglich sein noch vor Weihnachten die CD in Händen zu halten.

## **Sturmfrühschoppen der Trachtenkapelle Spitz am Kirchenplatz**

Mit ausgezeichnetem Wetter ging heuer der Spitzer Weinherbst zu Ende. Der schon traditionelle Sturmfrühschoppen der Trachtenkapelle Spitz war für viele Gäste heuer wieder Grund genug um sich am Spitzer Kirchenplatz zu treffen. Die Gäste wurden mit frischem Sturm und Kesselwurst verwöhnt. Aber auch Bier und Wein durften bei diesem Fest nicht fehlen.

Bis in den späten Nachmittag wurde dafür gesorgt, dass ja nicht allzuviel übrigbleibt.